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                                              Commissione mensa 
10 11 2021 

 
In data 10/11/2021 alle ore 17,00 si è svolta la commissione mensa presso il centro cottura di Cesano Boscone: 
 

sig./sig.ra 
 

Rappresentante Scuola 

Cara Marianna insegnante              Materna XXV Aprile 
 Songini Michele genitore 

Durante Assunta Insegnante                 Primaria Kennedy 
 Milano Donata genitore 

Porcelli Maria Insegnante                    Primaria Gobetti 

Rebeccani Sonia Insegnante   
            Materna Don Sturzo 
 

Bleve Alessio genitore 

Paparo Caterina insegnante                    
                  Materna Acacie 
 

Benaglia Marco genitore 

Criaco Annunziata insegnante                      
                   Primaria Monaca 
 

Brabante Francesca genitore 

Costanzo Caterina insegnante  
                 Primaria Matteotti 
 

Magliano Caterina genitore 

Carrizzoni Gianni genitore 

Olivieri Valentina Insegnante                 
                      Materna Saragat 
 

Negri Alessio genitore  

Fancomano Domenica insegnante                       
                      Primaria Bramante 
 Pagnozzi Patrick genitore 

 
Oltre a: 
 
Per l’Ente 

 ASSESSORE Ilaria Ravasi 

 RESPONSABILE DEL SERVIZIO Antonia Mappa 
 
Per la Ditta di Ristorazione 
                

 Direttore del centro cottura  Mordà Carmen 

 Dietista Melissa Venditti 

 Capo cuoco  
 
 

Si è conseguentemente svolta la COMMISSIONE MENSA con il seguente ordine del giorno: 

 

 regole per accedere ai refettori ( andamento) 

 menu invernale (andamento) 

 questionario di gradimento 
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 varie ed eventuali 

La scelta di fare la riunione presso il centro cottura non è una novità soprattutto quando si insedia una nuova 
commissione. 
Il compito di illustrare come funziona una giornata tipo presso il nostro centro cottura è affidato alla Sig.ra Venditti che 
fa un’accurata spiegazione di come sono disposti tutti gli spazi e a cosa servono per arrivare allo specifico utilizzo delle 
attrezzature. 
Da quest’anno ci si è dotati anche di un area diete questo consente di eliminare qualsiasi tipo di contaminazione nella 
preparazione delle diete che tra quelle etico religiose e quelle per patologie sono diventate tantissime. 
Al termine del giro ci si ritrova tutti nel refettorio per dare inizio alla riunione. 
 
Prende la parola l’Assessore Ravasi che dà il benvenuto ai nuovi commissari facendo loro una breve parentesi su come 
si è svolto lo scorso anno il servizio evidenziando tutte le difficoltà riscontrate nella gestione. 
La scelta di mantenere il servizio nei refettori ha portato a dover fare più turni per consentire all’interno degli stessi il 
distanziamento fra le classi come da protocolli anti covid. 
In accordo con le dirigenti scolastiche non è stato possibile consentire ai membri della commissione di accedere 
all’interno dei refettori questo purtroppo non ha permesso di avere un ritorno da parte della componente genitoriale. 
Si poteva comunque andare al centro cottura senza appuntamento dove era possibile procedere con gli assaggi. 
Quest’anno è stato stilato un vademecum che consente a tutti i commissari muniti di green pass di poter accedere alla 
struttura senza circolare tra i bambini. Stando all’esterno dei refettori è possibile comunque verificare il gradimento dei 
bambini dove è possibile anche effettuare l’assaggio di quanto scodellato. 
Con questa modalità si può anche controllare come funziona la pulizia dei refettori fra un turna e l’altro. 
Il lavoro delle addette rispetto al periodo pre- covid è aumentato notevolmente dovendo garantire fra un turno e l’altro 
la pulizia degli spazi utilizzando e garantendo al tempo stesso la puntualità dell’inizio del servizio successivo. 
In merito a questo sono emerse delle perplessità sui turni il tempo soprattutto per i bambini più piccoli per mangiare 
risulta essere poco. 
Purtroppo come è già stato ampiamente spiegato lo scorso anno modificare i turni diventa davvero impossibile 
soprattutto per chi mangia all’ultimo turno. 
Si lamenta il fatto che i bambini pur non avendo finito di mangiare le addette cominciano con togliere i piatti la Sig.ra 
Venditti spiega che questo non è possibile a meno che il piatto non venga messo al centro allora in quel caso si è 
autorizzati a toglierlo. 
La collaborazione da parte di tutti in questo caso è davvero fondamentale il servizio funzionerebbe con meno problemi. 
Viene affrontata la questione formaggio. 
Lo scorso anno purtroppo per protocollo covid a cui le insegnanti si sono attenute scrupolosamente non è stato possibile 
utilizzare il formaggio per condire i piatti durante il servizio e questo ha suscitato non poche perplessità fra i genitori. 
Oggi la situazione è cambiata notevolmente soprattutto perché le insegnanti sono tutte vaccinate di conseguenza 
avvicinarsi ai tavoli per aiutare i bambini a mettere il formaggio sul proprio piatto non dovrebbe essere un problema. 
Le insegnanti soprattutto quelle della materna sono state sin da subito disponibili a farlo, a dir il vero loro lo avrebbero 
fatto anche lo scorso anno, le insegnanti delle primarie ne avrebbero parlato con le colleghe per avere la piena 
disponibilità 
Si è quindi deciso che solo dopo aver ricevuto la ok da parte di tutti Cir avrebbe provveduto alla fornitura onde evitare 
eventuali sprechi. 
Si comincia con il giro del tavolo per raccogliere le impressioni sull’andamento del servizio  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

1. Andamento del servizio 
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OSSERVAZIONI 
Materna acacie 

 

SPIEGAZIONI / CONTRODEDUZIONI EVENTUALE AZIONE 
CORRETTIVA 

Migliorare le diete che risultano 
sempre senza sapore soprattutto 
quelle bianche ; 
verifica delle grammature 

 Saranno riviste con l’integrazione 
del formaggio sicuramente 
saranno più appetibili 

 
 Le grammature sono state oggetto di discussione è emerso che rispetto a prima soprattutto i secondi le porzioni 
sembrano più piccole. 
Cir risponde che sono conformi ad ogni modo l’ufficio sentirà il tecnologo che per impegni pregressi non ha potuto 
partecipare all’incontro. 
Tutti gli interventi raccolti sostanzialmente riprendono quanto è stato già detto nell’introduzione considerando altresì 
che è il primo incontro a un mese circa dell’introduzione del menu invernale. 
 
 
Prima della chiusura l’assessore riferisce che è intenzione dell’Amministrazione fare un questionario di gradimento del 
servizio mensa. 
Questionario rivolto a tutte le famiglie e che gli uffici stavano valutando le modalità con cui erogarlo. 
Nella mail di convocazione è stata allegato una bozza da usare come strumento per eventuali suggerimenti da parte 
della commissione. 
Interviene il sig. Carrizzoni rappresentante genitori della scuola Matteotti che riferisce dell’esistenza di un questionario 
fatto dai bambini che sono poi quelli che alla fine usufruiscono del servizio. 
Purtroppo come ufficio non abbiamo notizia di quanto riferito e sarebbe utile averne riscontro ci aiuterebbe a 
comprendere meglio su cosa intervenire  
Il giudizio dei bambini è un valore aggiunto ed è per questo motivo che covid permettendo si vorrebbe fare una 
commissione allargata ai ragazzi in qualità di rappresentanti delle singole scuole l’obbiettivo è quello di dare voce a chi 
più di tutti è titolato a farlo. 
 
Si chiude la seduta evidenziando la necessità di un riscontro in merito ad eventuali suggerimenti sul questionario da 
proporre. 
In merito alla convocazione della nuova commissione ci si aggiorna per meglio comprendere la modalità da utilizzare. 
 
F.to 
Responsabile del servizio  
Antonia Mappa  
 
 


